

COMPTE RENDU FETE DU QUARTIER

08/03/2017

Personnes présentes :

Habitant(e)s du quartier :

EL MOUMNI Nora (Conseil Citoyen)
BENHAMED Nora (Conseil Citoyen)
RAHMANI Soraya (Conseil Citoyen)
PAILLARD Pascal (Conseil Citoyen)
ALDROE Takwa
GRAMI Wafa
BOUSSALIH Rajae
BENGOUA Imen
BEHIH Houda

UFTT :

DOGEN Cigden
ALITI SUZAN

AIR :

BRIKH Fayçal

Cap Harissa:

GRAMi Billel
ROQUET Jérémy

APSER :

LEROYER Cyril
Joshua
Louise

Résoudre :

LE BLANC Manon

Régie de Quartier :

BELGHIT Chérifa

Centre Social de La Rabière :

KADI Hakima
MALBRAN Benoit
MEDJAHED Miloud

Il était une fois dans un petit quartier...

Alors que la fête approchait à grand pas, une nouvelle réunion allait s'organiser.

Dans un climat quelque peu agité, de nombreuses personnes ont fait le déplacement pour organiser cette fête de quartier. Chacun ayant pris place dans l'optique de monter son projet.

Quelle ne fut pas la stupeur des organisateurs de voir autant de monde. Ils ne s'attendaient pas à une telle ampleur.

Maitre Cyril sur ses jambes perchées se fit maître d'assemblée.

Il n'a pas été simple au départ de communiquer, car les idées fusaient de toute part. La distribution de parole n'a pas été chose aisée, car de mot, personne n'était avare. Quand le calme fut venu, chacun se mit à travailler complétant les anciens avec de nouveau projet ...

To be continued...

COMPTE RENDU FETE DU QUARTIER

08/03/2017

L'Existant :

Groupe des ados :

Les filles poursuivent leur projet, elles ont déjà démarché les commerçants pour avoir des lots pour la remise des prix, elle s'organise maintenant pour préparer les auditions. Une affiche va être faite très tôt pour l'annoncer.

UFTT :

L'association propose en plus de ce qui était prévu de faire un « mannequin challenge » pour lancer une dynamique est fédérer les gens durant la journée.

Les Femmes du Conseil Citoyen :

Les femmes du conseil citoyen ont rectifié leur statut, elles ne viennent pas au nom de la voie des femmes (qui est un journal), mais en tant qu'habitantes du quartier et du conseil citoyen. Elles veulent toujours tenir un stand de restauration et la faire la bocante dans le prolongement de la fête du quartier.

Elles sont aussi annulées leur projet de pièce de théâtre par manque de temps, car déjà beaucoup investi.

Benoit :

Le dossier pour le DJ est bientôt bouclé, une demande a été faite pour avoir des éclairages et les dj choisis sont DJ COCO et KOKO.

Cap Harissa :

En plus de leur stand de restauration, Billel (président de Cap Harissa) a proposer de tenir un stand pêche à la ligne dans une optique de voyage.

Jeremy s'engage à prêter une machine à pop-corn pour le jour J.

Hakima :

Hakima est un groupe d'habitants ont sélectionné plusieurs structures gonflable, qui doivent être commandé incessamment sous peu.

Accueil de Loisirs :

L'accueil de loisirs poursuit son travail à propos de la kermesse, un thème non définitif a été choisi, celui des «ZOMBIES», Sur cette thématique plusieurs ateliers seront proposés.

COMPTE RENDU FETE DU QUARTIER

08/03/2017

Les Nouveaux Projets :

Le Henna :

Des jeunes filles du quartier souhaitent faire un atelier henna payant afin de pouvoir faire un weekend à Paris. Le projet est suivi par l'APSER. Elles s'engagent aussi à aider au stand maquillage.

Les Pré-Ados :

Un groupe de jeunes a pour projet de partir au Maroc, ils souhaitent tenir un stand de restauration à définir pour récolter des fonds. Le projet est encore en construction, ils y travaillent avec l'APSER (Nelly, Cyril).

Les Jeunes Rappeurs :

Fayçal de l'association AIR veut se produire sur scène, deux autres comparses sont susceptibles de le rejoindre. Il nous tient au courant pour l'organisation.

Air :

AIR veut tenir un barbecue pour récolter des fonds pour leur association. Il propose aussi de l'animer musicalement.

SEL :

Le SEL réitère cette année la gratifieria dans une optique de partage entre habitants.

COMPTE RENDU FETE DU QUARTIER

08/03/2017

BREAKING NEWS

En plus des projets, Sinem s'est proposé de faire Monsieur Loyal, mais il serait intéressant qu'il n'y ait pas qu'une personne, mais que cela tourne dans la journée (***avis au volontaire !!!***)

Nous avons eu le retour de nombreuses fiches techniques, elles sont à rendre avant le 01 avril (ce n'est pas un poisson d'avril), nous ne pourrions probablement pas répondre positivement à chaque demande.

Des questionnements autour de la PAELLA ont été soulevés :

Quelle est la pertinence de ce projet s'il est soutenu que par un seul habitant ?

Les femmes du conseil citoyen ne veulent pas faire la Paëlla, mais préféreraient l'idée d'avoir une thématique commune pour le repas du soir, c'est çà dire la Farine. Et le fait de travailler conjointement avec les autres associations (UFTT en autre).

**Prochaine date de réunion avec les habitant(e)s le 29 Mars
2017 à 17h45 au Centre Social de la Rabière**